



### MIXED-REALITY

## DAS PORSCHE MUSEUM STARTET DIGITAL VOLL DURCH

Mit der „Microsoft HoloLens“ wird das digitale Erlebnisangebot in der Dauer- ausstellung weiter ausgebaut. Ab sofort können Besucher die „Porsche Holographic Design Tour“ im Museum erleben. Porsche-Designer Matthias Kulla erläutert als Hologramm die klassischen Designmerkmale und Formensprache von Porsche am Beispiel

eines realen 911. Dazu setzt der Besucher eine Brille auf, die interaktive 3D-Animationen um einen echten Elfer herum projiziert. „Damit schaffen wir dem Besucher in einem architektonisch-reizvollem Umfeld ein einzigartiges Erlebnis“, hebt Achim Stejskal, Leiter des Porsche Museums, die neuen Chancen der Digitalisierung hervor.



### THEMENTAGE

## INTERNATIONALER TAG DER MENSCHEN MIT BEHINDERUNG



Vom 30. November bis 3. Dezember 2017 beteiligt sich das Porsche Museum mit zahlreichen Aktivitäten am „Internationalen Tag der Menschen mit Behinderung“. Am Samstag, den 2. und Sonntag, den 3. Dezember findet dabei ein vielfältiges Bühnenprogramm in der Ausstellung statt. Moderator und Comedian Detlef Simon wird durch das Programm

führen. Schauspieler Richy Müller wird am Samstag um 13.00 Uhr zu einer Auto- grammstunde erwartet. Für eine Führung ist eine Anmeldung über den Besucher- service vorab erforderlich (Tel.: +49 711 911 24566, E-Mail: info.museum@porsche.de). Eintritt, Führung und Parken sind für Menschen mit Behinderung und deren Begleitperson kostenfrei.

### KINDERPROGRAMM

## KINDER-WEIHNACHTS-ZAUBER



Kleine Museumsbesucher können vom 16. bis zum 17. Dezember den Kinder-Weihnachtszauber kostenfrei im Museum erleben. Dann verwandelt sich die Museumswerkstatt wieder in eine weihnachtliche Back-, Bastel- und Erlebnisstube.

Kinder müssen von ihren Eltern oder einer Aufsichtsperson begleitet werden. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Auch im nächsten Jahr bietet das Porsche Museum interessante Programme für Kinder in den Oster-, Sommer-, sowie Herbstferien.

### SONDERAUSSTELLUNG

## 70 JAHRE PORSCHE SPORTWAGEN



Porsche feiert 2018 ein besonderes Jubiläum: 1948 konstruiert Ferry Porsche mit dem 356 „Nr.1“ Roadster den ersten Sportwagen mit dem Namen Porsche und verwirklicht damit seine Idee vom sportlichen Fahren. In seiner Vision von damals spiegeln sich alle Werte wider, welche die Marke bis heute prägen. Das Porsche Museum würdigt deshalb „70 Jahre Porsche Sportwagen“ ab dem 9. Juni 2018 mit einer Sonderausstellung.